



En la provincia de Cáceres

Mitma aprueba provisionalmente el proyecto de mejora de acceso de la carretera N-5 al camino de servicio de la A-5 en Saucedilla por 604.396 euros

- La actuación servirá para mejorar la seguridad vial en la intersección, dotándola de un ángulo de incidencia adecuado entre ambas trayectorias.
- La intervención se incluye en el programa de conservación y mantenimiento de la Red de Carreteras del Estado, en el que Mitma ha invertido más de 60 millones de euros desde junio de 2018 en la provincia de Cáceres.

Madrid, 28 de agosto de 2023 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ha aprobado provisionalmente el proyecto de trazado de la mejora del acceso existente en la carretera N-5 al camino de servicio de la A-5 en el p.k. (punto kilométrico) 186,090, en la margen izquierda, en el término municipal de Saucedilla, Cáceres. El presupuesto estimado de las obras es de 604.396,21 euros.

El objeto de la actuación es el acomodamiento de la actual intersección para mejorar la seguridad vial, dotándola de un ángulo de incidencia adecuado entre las trayectorias de la propia carretera estatal convencional N-5 y el camino de servicio de la autovía A-5.

Para ello, se ha diseñado un carril central de almacenamiento y espera y cuñas de cambio de velocidad, que permitirá la canalización en condiciones de seguridad de la maniobra de giro a la izquierda, así como el diseño y ordenación de las conexiones de la carretera N-5 y el camino de servicio de la A-5 con los otros dos caminos de titularidad pública.

La actuación se incluye dentro del programa de conservación y mantenimiento de la Red de Carreteras del Estado, en el que Mitma ha



invertido más de 60 millones de euros desde junio de 2018 en la provincia de Cáceres y que genera un impulso significativo para mejorar la calidad de servicio de la infraestructura viaria estatal existente.

